

# KABAR TERBARU

## Anggota DPR RI Hasnah Syam Gelar Sosialisasi Ketenagakerjaan, Diikuti Ratusan Karyawan Perusahaan di Barru

[Warta.co.id](http://Warta.co.id) - [BARRU.KABARTERBARU.CO.ID](http://BARRU.KABARTERBARU.CO.ID)

May 31, 2023 - 17:42



BARRU- Ratusan karyawan perusahaan yang ada dikabupaten Barru diberikan edukasi melalui sosialisasi program ketenagakerjaan yang digelar oleh Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bekerjasama dengan Kementerian Ketenagakerjaan RI., di gedung PKG kecamatan Mallusetasi, pada Rabu (31/5/2023).

Hadir dalam sosialisasi tersebut, koordinator pelaksanaan kebijakan direktorat bina pengawas ketenagakerjaan, keselamatan dan kesehatan kerja Dr. Nurhani, ST. MM., Kadis Tenaga Kerja kabupaten Barru Yossi Febrisia, S.STP. M.Si., dan perwakilan dari 12 perusahaan yang ada dikabupaten Barru.

Dalam sambutannya, Hasnah Syam menyampaikan bahwa tujuan dari kegiatan sosialisasi ini adalah untuk memberikan pemahaman terkait hak dan kewajiban

karyawan yang bekerja diperusahaan. Menurutnya, hal ini penting untuk menciptakan iklim kerja yang sehat.

"Sosialisasi ketenagakerjaan yang menghadirkan peserta dari kalangan karyawan perusahaan adalah yang kesekian kalinya kita lakukan. Semoga dengan adanya sosialisasi ini seluruh karyawan yang bekerja diperusahaan bisa mengetahui hak dan kewajibannya", kata Hasnah.



Sebelumnya, Kadis Tenaga Kerja Barru Yossi Febrisia dalam sambutan selamat datangnya mewakili Bupati Barru menyampaikan bahwa masyarakat Barru patut bersyukur dengan keberadaan Bu Dokter Hasnah Syam di Senayan DPR yang telah banyak berperan membawa aspirasi, salah satunya kegiatan sosialisasi yang terlaksana pada hari ini.

"Atas nama Pemerintah Daerah (Pemda) Barru kami mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi tingginya atas peran Bu Dokter Hasnah Syam, khususnya di bidang ketenagakerjaan", ungkap Yossi.

Diketahui bahwa Hasnah Syam yang akrab dipanggil Bu Dokter, selama masa bertugas di DPR RI banyak membawa aspirasi yang berkaitan dengan ketenagakerjaan yang diantaranya adalah BLK yang saat ini sudah berfungsi di setiap kecamatan.

(Ahkam)